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  SESION ORDINARIA N°112 

CONCEJO MUNICIPAL 

 

Presidente del Concejo Municipal Preside, Sr. Eduardo Poblete Navarro Se 

abre la sesión en el nombre de Dios. 

Siendo las 9.44 horas del 03 de Febrero del 2020, se inicia sesión N°112 del 

Honorable Concejo Municipal, en el salón Municipal de la comuna de Rio 

Claro, integrado por los siguientes concejales: 

ǒ Don Eduardo Poblete Navarro 

ǒ Don Néstor Vergara Rojas. 

ǒ Don Guillermo Vergara González. 

ǒ Don Jorge Mora Jiménez. 

ǒ Doña Rosa Navarro Amigo. 

ǒ Don Ariel Verdugo Morales. 

Como Ministro de Fe, el Secretario Municipal Sr. Sergio Venegas Contreras, 

Secretaria de Actas Srta. Soledad Rojas Ponce 

TABLA: 

1. Lectura acta anterior  
2. Aprobación modificación presupuestaria N°01 Depto. Educación 
3. Aprobación y Anticipo de Subvención Club Deportico Aviación La 

Obra 
4. Solicitud de asignación especial funcionarios Depto. Salud  
5. Aprobación bases del concurso público TENS Depto. Salud 
6. Presentación Bases concurso público Director Técnico Cesfam 
7. Aprobación Modificación, ajuste y reconocimiento del presupuesto 

Municipal ς Convenio Subdere (fondos jubilación Srta. Cristina Ubilla)  
8. Aprobación remate Vehículos Municipales 
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9. Aprobación solicitud Comité Las Torres 
10.Correspondencia 
11.Otros 
12.Varios o Incidentes   

Eduardo Poblete Navarro: Don Brian queremos saber la ausencia del señor 
Alcalde, para que quede en el acta porque se me comunica que no estará 
presente. 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Comentarle que el Alcalde esta con 

Vacaciones, esta semana y quizás la próxima, lo mas probable que el concejo 

de la próxima semana ocurra lo mismo. 

 

Lectura de acta anterior  

Sr. Eduardo Poblete Navarro: Se dejan pendiente para la próxima reunión 

Acuerdo  N°01. Se dejan pendiente para la próxima reunión 

 

Aprobación modificación presupuestaria N°01 Depto. Educación 

 

Sr. Raúl Pinto Bravo Jefe De Finanzas DAEM: Buenos días señores 
Concejales, les vengo a presentar la modificación presupuestaria N° 1 de 
educación, el cual involucra el saldo inicial de caja a distribuir en las 
diferentes cuentas contable, que quedaron presupuestariamente acotadas 
de lo cual tenemos que inyectar, parto informando que el saldo de inicial de 
caja que quedo para el año 2020 fue de $431.193.000. 

                                                                                                        

 



 

I.MUNICIPALIDAD DE RIO CLARO, CONCEJO MUNICIPAL   Página 3 
 

 

 

 



 

I.MUNICIPALIDAD DE RIO CLARO, CONCEJO MUNICIPAL   Página 4 
 

Observaciones: 

Srta. Rosa Navarro Amigo: Les comunico que estuvimos en reunión, de 

comisión de Educación, vimos y analizamos el presupuesto con anterioridad. 

 

Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: Tengo una duda en eso de Pasaje, Flete y 

Bodegaje. 

 

Sr. Raúl Pinto Bravo Jefe De Finanzas DAEM: Eso es el transporte vehicular, 

lo que se destina como municipio tenemos la política de dar gratuidad en el 

trasporte, entonces el ítem quedo agotado entonces se le tubo que inyectar 

una fuerte cantidad como mas menos poder llegar a final de año, si es que 

llegamos porque también aquí va los paceos de final de año lo arriendo en 

los transportista eso. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Decir que estuve en la comisión revisando y hice 

mis consultas pertinente en la comisión de educación. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: que quede en el acta que nos juntamos con el 

director de administración de educación Municipal, y con el contador que 

está presente acá exponiendo la modificación, todas las dudas que había 

sobre esta modificación  se aclararon en esa reunión de comisión, para lo 

cual estuvimos de acuerdo los que estuvimos presente para abobar, y no 

hacer un analices profundo acá en la cesión de concejo. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: llamo a votación para Aprobación modificación 
presupuestaria N°01 Depto. Educación 

 Cuya votación a viva voz se desarrolló de la siguiente manera: 

Concejal, Sr. Eduardo Poblete Navarro. Aprueba 

Concejal, Sr. Néstor Vergara Rojas. Aprueba 
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Concejal, Sr. Guillermo Vergara González. Aprueba 

Concejal, Sr. Jorge Mora Jiménez. Aprueba 

Concejal, Srta. Rosa Navarro Amigo. Aprueba 

Concejal, Sr. Ariel Verdugo Morales. Aprueba 

 

Acuerdo  N°02. Se aprueba en forma Aprobación modificación 
presupuestaria N°01 Depto. Educación 

 

 

Aprobación y Anticipo de Subvención Club Deportico Aviación La Obra 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : tengo entendido que esto ya lo 

conversaron, que lo habían visto en el concejo anterior, donde ellos 

solicitaban un adelanto de subvención. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: No en una reunión de comisión, en el cual se 

entregó el listado con la propuesta y donde se menciona el aporte a esta 

institución, lo que se hizo mención en esa reunión es que la mayoría de las 

solicitudes están sin respaldo, hay un formato tipo en algunas y otras 

solamente presenta la solicitud existe un reglamento de las subvenciones, en 

las que establecen los requisitos que deben cumplir las instituciones y ser 

beneficiada las subvenciones, asimismo cumplen, la concejal Navarro ratifico 

después con control interno y nos mando la información. 

Ahora dentro del aporte de subvención a esta institución ahí un aporte que 

también en trasporte el municipio les va a facilitar el Bus y eso también se vio 

acá. 

 

Srta. Rosa Navarro Amigo: Es que dice para exponer subvención, entonces 

nosotros le hicimos la notación de los antecedentes a Nelson, de que 

realmente yo entiendo que no s materia de los chiquillos que trabajan en la 
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dirección Comunitaria, si no que es el Director que tiene que bajar la 

información.        

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Tengo entendido que para obtener, pero 

no para la presentación, ellos podían no presentar necesariamente el 

certificado de vigencia no la fotocopia del Rut, debería bastar con la solicitud. 

 

Srta. Rosa Navarro Amigo: No es así,  porque resulta que ese día con don 

Nelson descubrimos y el nos explicaba que algunas se entregaban en 3 

partes, la providencia entonces depende donde se haga la gente las rebotaba 

y exigía esto,  sobretodo en control interno entonces las demás instituciones 

que fueron así haya viene con todo porque esto es lo que norma es mas don 

Brian nosotros estuvimos una reunión donde específicamente nos llamo la 

atención y quedo a vista de nuestro alcalde, de todos que el DIDECO anterior 

no manejaba esta información, entonces era ilógico que años de esto, y no 

manejara la información entonces se supone que ese DIDECO traspaso la 

información a las personas al momento de recibir y ellos iban a hacer la 

entrega a las instituciones como todo proyecto, porque resulta de que si 

usted se va a finanza hay muchas instituciones que se le asigno recurso y 

nunca retiraron porque no cumplen con la norma, mínimo ver si tiene 

rendido o tiene deudas pendiente en el Municipio entonces nosotros 

aprobamos recursos y esos recurso quedan retenidos porque algunas 

instituciones no lo pueden retirar y pierden otra institución que les bajamos 

para compartirlos mas en consecuencia que no al final no llegan a ningún uso 

por esa razón se le exige mínimo que adjunte certificado de fianza al menos 

Aviación La Obra. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: Bueno aquí en la tabla dice aprobación 

anticipo subvención club deportivo Aviación La Obra eso viene en la tabla, y 

en la propuesta que hace el señor Alcalde habla de $600.000 hacia el club 
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deportivo y como antecedentes tenemos nosotros la Providencia y la 

solicitud formal que hace el Presidente del club o la Directiva. 

 

Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: bueno ese día me llamo don Néstor y le dije 

que andaba en comisión de servicio particular, no pude estar en esa reunión 

pero yo no sé si se podrá, no sé que acordaron ese día. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: yo no estuve en la reunión así que no estoy 

enterado del tema, yo me estoy desayunando con lo que buena ahora noma. 

Primero preguntar cuál es la respuesta del Alcalde, para esta institución, 

porque acá no sale en ninguna parte que son $600.000. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: La propuesta de subvenciones a instituciones y 

en la hoja 2 menciona en monto propuesto 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Se adhiere a la propuesta que nos hicieron ahora. 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: Si así es. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Es que por eso como está llegando recién la 

información nosotros no sabemos. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: la propuesta del Alcalde, lo otro leyendo la 

solicitud ahora como nadie la ha leído, esto está como la subvención que 

piden ellos esta como para dárselas, porque dice que el aporte es para 

trasporte, participando en copa de campeones regionales, y ahora 

nacionales, ellos están dando alusión que el gasto lo quieren hacer para el 

campeonato nacional, así que una de las partes me parece que la solicitud 

está acorde para la subvención que se está pidiendo. 

Me gustaría saber la opinión de lo que se converso en la reunión, porque por 

motivos personales no pude estar y me gustaría saber también el acuerdo 
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que tomo el régimen interno sobre esa solicitud que venía porque las demás 

de la subvencionas ahí que revisarla, yo creo que no va en el tema es 

solamente lo que está en la tabla, por eso me gustaría saber también del 

presidente que es lo que opina para dar el boto de aprobación. 

 

Sr. Jorge Mora Jiménez: Esperar la opinión del presidente. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Don Brian primero que todo, el hecho de que el 

Alcalde no esté presente es algo súper importante no es menor, para mí por 

lo menos si el alcalde en la próxima sesión de concejo no va a estar con 

mayor razón me parece poco prudente, en cuanto a subvenciones porque lo 

primero que hay que manifestar es la intención de la administración 

entonces aquí de partida no hay montos, aquí hay una justificación del gasto 

y que por un lado el traslado que va ha ser subvencionado por la 

Municipalidad De Rio Claro atreves del bus Municipal, porque es 

específicamente para el campeonato Nacional. 

Ahora ese día en la reunión en ningún momento de ninguno de los colegas 

manifestamos rechazar esta iniciativa, porque lo que hemos tenido la 

oportunidad de participar en tanto como espectador o como autoridad, 

sabemos que hay un gasto de detrás, pero también no es menor es que la 

Municipalidad absorbe un mayor gasto de este tipo de actividades en el tema 

del traslado, si sacamos la cuenta un Bus mínimo en 6 días seria $1.200.000 

porque el Bus son $200.000 diarias aproximadamente si se saca por 

kilometraje le va a dar casi lo mismo, el tema es que para consensuar el 

monto se puso en la balanza el traslado, porque si usted me pregunta a mi 

$1.000.000 pero la Municipalidad directamente va a ser un aporte sobre el 

$1.000.000  ahora las necesidades del Club yo no sé porque la garantía es de 

la estadía de los Jugadores, Dirigentes y Cuerpo Técnico están aseguradas, 

por los organizadores eso no significa que esté en contra de aprobar, lo que 

ese día la colega le dijo a don Nelson era que aquí debería ver un discurso 
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vertical en relación a la forma de cómo solicitar las subvenciones, porque 

resulta que en las subvenciones según lo que yo entiendo llegan con un tipo 

de proyecto pero como esto es popular y impopular yo hablo de la parte 

política, el decir lo que uno piensa, es impopular y de aquí mismo sale gente 

hablando a los dirigentes lo que uno opina y que a veces se toma para mal,  y 

yo creo que no porque todos tenemos la liberta, ahora si los dirigentes 

estuvieran aquí tendrían que escucharnos a nosotros cuales son los 

argumentos pero creo que es una mala política hacerlo de esta Manera la 

forma no es la correcta no hay un monto asociado no se dice en que se va a 

pagar específicamente, a otras instituciones se les pide detalles, pero yo 

estoy para apoyarlo.  

 

Sr. Jorge Mora Jiménez: Presidente con lo que dice el presidente de la 

comisión, se analizo mucho el tema incluso a mí en lo personal me sirvió, 

porque ellos como ya llevan tres periodos Rosita, Guillermo y Néstor nos 

comentaron respecto al otro viaje, que han echo otras instituciones que han 

representado a nuestra comuna, acá a la mayoría nos llamaron después de 

esa reunión  y una de las peticiones que le hice fue de si están proponiendo 

algo que deberían venir a exponer acá al concejo, pero por lo que vi no 

vieron y debieron haber venido, pero no es que no tengamos la intención de 

aprobar. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Quiero manifestar algo, antes de que usted llame a 

sancionar las instituciones del rubro del deporté tiene una asociación de 

promedios de $200.000 yo le pregunto usted don Brian en que se basaron en 

proponer $600.000 porque lo propone el Alcalde. 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Esto no lo vi directamente, ahí un tema que 

tiene que ver con el tema del trasporte usted bien dice esto vendría siendo al 

redero de o se $2.000.000  de peso, podría ser menos o más, el punto es que 

la idea no es que salga todo directamente de la misma cuenta, nosotros 
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ŀǇƻǊǘŀƳƻǎ ϷнΦлллΦллл  ǉǳŜ ŀƭ Ŧƛƴŀƭ ǎŜǊƝŀ ƭƻ ƳƛǎƳƻέ si pero son $2.000.000  

menos para la asociaciones entonces apaliamos un poco ósea se agrega por 

diferentes cuentas, por ejemplo prestar el vehículo en este caso es el bus, no 

es lo mismo si viene el desgaste del vehículo no es lo mismo aportar 

$300.000 a un traslado a pedir el Bus, pero para la Municipalidad sale menos 

plata me entiende. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: No me entendió la pregunta. 

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Si porque me está preguntado como llegue 

a lo $600.000. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Claro porque aquí en la solicitud dice claramente, si 

contraloría revisa esa solicitud nosotros deberíamos rechazarla así de tajante, 

porque la justificación del gasto ósea usted bien dice notros le vamos a 

entregar el traslado y aquí dice traslado y como vía ópticas para nuestros 

jugadores entonces cuidado con eso, yo no estoy en contra solamente estoy 

bien que a lo mejor hay errores en la friabilidad de la solicitud.  

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Ya pero debo sospecha cuando habla 

hinchas y participantes, esta plata no va directamente a los jugadores, y 

dirigentes que si están asegurado, los hinchas y participantes no y la solicitud 

también incluye a familiares y todo y esta plata debiera estar ahí por ejemplo 

si eso está cubierto Seri ilógico que estuvieran pidiendo plata para lo que esta 

cubierto   

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: pero si está incluido es porque habría que opiarlo y 

para opiarlo no debería estar.     

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Si pero por eso hinchas y participantes. 
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Sr. Néstor Vergara Rojas: Si pero dice traslado y comodidad, para las 

comodidades ópticas para nuestros jugadores, quien está en primera 

persona son los jugadores porque los jugadores son lo que participan insisto 

es de forma, no es el fondo yo estoy por abobar pero insisto. 

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Pero si quiere que se realice la votación, no 

importa cuál sea el resultado pero si termina aprobándose que nos puedan 

traer una solicitud donde aparezca exactamente tal cual aparece ahí y lo que 

se necesita de acuerdo al reglamento. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Si y dice jugadores, hinchas y participantes esta 

abarcando todo a la institución completa. 

Esto es por que solicitamos su apoyo como subvención Municipal, cual nos 

brindara poder responder el traslado de las comodidades ópticas para 

nuestros jugadores, hinchas y participantes. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: El traslado esta demás, porque los hinchas se van a 

trasladar en el mismo bus Municipal. 

 

Srta. Rosa Navarro Amigo: Presidente en este sentido yo entiendo lo que 

dice el concejal Vergara las subvenciones de una institución más cuando se 

está solicitando para ir a un campeonato nacional no puede subvencionar la 

participación de hinchas y simpatizantes. 

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : No podemos solicitar el traslado de 

jugadores, en particular porque eso va con el bus, como van a rendir no 

pueden estar pidiendo plata para algo que se va a subvencionar a través del 

préstamo del bus con los jugadores. 
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Sr. Ariel Verdugo Morales: A mí me parece extraño lo que dice la colega, 

porque estamos hablando de un club deportivo y el club deportivo habla de 

de jugadores hinchas y simpatizantes todos forman un Club deportivo. 

 

Srta. Rosa Navarro Amigo: Pero antes el traslado de hinchas y participantes 

también han sido objetado por esa razón lo digo, por la experiencia que 

llevamos en esto.  

 

Srta. Rosa Navarro Amigo: Tiene razón colega verdugo, la institución puede 

pedir un apoyo para los hinchas. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales Si por eso lo digo. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Pero no para traslado. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales Y porque no. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Porque van el bus. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales Pero colega se puede tomar que el bus es 

solamente para los jugadores y ellos van a subvencionar un bus aparte, para 

los simpatizantes. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Pero tendía que traer una cotización de un 

trasporte. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales Pero ellos después cuando rinde. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Tiene que ser antes colegas. 
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Sr. Ariel Verdugo Morales: Como van a ser antes. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Antes, las cotizaciones se presentan antes. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: Claro Para fijar los montos. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Cuando usted hace la rendición de la subvención, 

ahí se hace la cotización. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Vea las otras solicitudes que están como 

corresponden, el otro día la colega dio a conocer una específicamente de un 

adulto mayor, están las cotizaciones porque usted justifica con lo que va a 

gastar. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: Deberían presentar la cotización  

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Está bien puede ser así como dice usted, que las 

cotizaciones tiene que presentarse antes, pero a lo que yo voy que aquí el 

control hace la petición cuando se hace la rendición después ahí pide la 

factura. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Y si está mal ejecutado el gasto que va a ser, le va a 

pedir un rembolso a la institución. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: No puede. 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Yapo tiene que ser antes. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Es que si vamos a ser así, vamos a pedirla a todos 

antes va a tener que ser todo parejo. 
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Sr. Néstor Vergara Rojas: Pero si así, insisto es el traslado. 

 

Srta. Rosa Navarro Amigo: Presidente es lo que estoy diciendo de un 

comienzo, yo lo dije el otro día que las solicitud debe ser ordenada, ya 

estamos a última hora yo no me voy a negarme a eso, pero mínimo saber si 

tiene deuda pendiente con el municipio, porque nos hemos encontrado con 

otras situaciones que si esperemos que no haya ninguna, no creo que este el 

club la tenga pero lo que yo les envió a ustedes que lo veía el control interno 

eso debe tren si o si al momento de presentar la solicitud y hay que hacer ese 

trabajo a las organizaciones. 

 

Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: Quería ser una consulta, cuando sabía el 

club la Obra que iba a participar del nacional. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Cuando salieron campeones. 

 

Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: El 1 de Enero el 10 de Enero el 20 de Enero. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Fue en Enero. 

 

Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: Porque siempre debe ser antes las 

peticiones no sé 1 mes antes para que no se produzca lo que paso con el 

nacional hicieron estos mismos señores. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Ya pero colega disculpe, pero ahí discrepo un 

poco ellos han llegado al nacional, ya está bien la fecha haya sido después 

pero notros tenemos una fecha de termino de presentar la solicitud, y si ellos 

hubieran hecho la solicitud de la subvención como notros le íbamos a 

aprobar, los hubiéramos dejado sin subvención. 
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Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: Pero debió haber sido, los primeros días de 

Enero. 

Sr. Ariel Verdugo Morales: No porque nosotros damos plazo para la solicitud 

hasta el 21 de octubre para que nos entreguen la solicitud de las 

subvenciones. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: Y la justificación del gasto como lo van a dejar. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Si pero ahora estamos poniendo trabas pero 

antes se hacía de otra manera. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: No hay trabas, hablemos mire la Justificación del 

gasto como lo hace usted. 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Con la factura que viene después. 

 

Sr. Néstor Vergara Rojas: La justificación del gasto es la solicitud, es 

participar en un nacional, y usted todavía no tiene asegurada la participación.

  

Sr. Guillermo Vergara Gonzalez: Vamos a estar toda la mañana discutiendo y 

al final vamos a quedar igual porque todos tienen razón. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: ese día se converso con ellos me refiero a la 

comisión, lo ideal que hubieran traído los documentos anexo hubieran hecho 

ese trabajo se les dio la indicación pero también ellos los funcionarios indican 

en este caso, Nelson que ellos Recepcionaron la información solamente. 

Ustedes no conversaron con los dirigentes por los papeles que faltan.  

 

Sr. Nelson Valdés Rojas: No 
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Sr. Eduardo Poblete Navarro: Porque en la documentación dice, que se les 
pide la revisión que hizo la colega, en el reglamento de las subvenciones 
hablan de presentar en este caso en un oficio Solicitud de subvención se 
dirige al Sr. Alcalde o al Administrador, el oficio debe indicar. 

 

1  El proyecto, objetivo beneficiarios, costos asociados, certificado vigencia, 
certificado de la ley 19.862, fotocopia Rut de la institución por ambos lados, 
balance de ingresos del año anterior, firmado y timbrado por el tesorero y 
representante legar Director o Precedente, fotocopia de cuenta corriente o 
cuenta de ahorro de su institución y lo ultimo debe adjuntar justificado de 
contabilidad Municipal que indique que no mantiene fondo pendientes por 
rendir de subvenciones de años anteriores. 

 

Ahora la Directora de finanza es bien minuciosa, no va a girar si no tiene. 

 

Sr. Brian Robinson Pavez Admr. : Y la lista de quienes incide la tiene súper 

clara la tiene en su computador. 

Por eso les comente, si aprueban pueden votar si lo aprueban pueden 

botarlo condicionado a que mañana presente o no ser firma el decreto y no 

hay mas avance por ejemplo entonces así se avanza en ese sentido. 

 

Sr. Ariel Verdugo Morales: Si porque es verdad lo que dice la administradora 

no va a girar si no están los documentos antes, esos documentos son una 

exigencia al recibir la subvención. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: Pero todas estas subvenciones deberían venir 

con esto, porque esto será el colador que pueden pedir todas las 

instituciones de la Comuna, porque esto va hacer siempre el colador si 

cumplen o no cumple, primer requisito para que pasen. 
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Sr. Ariel Verdugo Morales: Pero aquí se está haciendo de la otra forma, aquí 

se está haciendo cuando se va a entregar cuando son aprobadas se va a 

entregar ahí se pide la documentación, igual se pide pero se pide antes que 

se entregue el documento. 

 

Sr. Eduardo Poblete Navarro: llamo a votación para Aprobar Anticipo de 
Subvención Club Deportico Aviación La Obra 

 Cuya votación a viva voz se desarrolló de la siguiente manera: 

Concejal, Sr. Eduardo Poblete Navarro. Aprueba 

Concejal, Sr. Néstor Vergara Rojas. Aprueba 

Concejal, Sr. Guillermo Vergara González. Aprueba 

Concejal, Sr. Jorge Mora Jiménez. Aprueba 

Concejal, Srta. Rosa Navarro Amigo. Aprueba 

Concejal, Sr. Ariel Verdugo Morales. Aprueba 
 

Acuerdo  N°03. Se aprueba en forma unánime y Anticipo de 
Subvención Club Deportico Aviación La Obra 

 

Solicitud de asignación especial funcionarios Depto. Salud  

 

Sr. José Hernández  Gonzales Director comunal de salud: buenos días 
concejales, bueno concejales a raíz que tuvimos en la comisión de salud, yo 
acogí ciertas información que me entregaron como sugerencia para 
presentar las temáticas que por lo menos a mí en la parte de la 
administración, nos interesa sacra adelante durante este periodo o 
específicamente del tema de la gestión, voy a iniciar según el orden de la 
tabla, por la asignaciones que es el primer tema que esta para la tabla de hoy 
día ustedes e su mano tiene un documento el que justifica las asignaciones, 
ahí una tabla con las asignaciones ataras donde aparecen los estamentos 
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médicos y ahí un documento atrás que dice asignaciones año 2020 análisis 
estamento y justificación de requerimientos desde la óptica de la 
administración comunal de salud, para justificar cada solicitud cada 
requerimiento para que sea conversado y debatido acá en el concejo. 
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